
 Eine sinnvolle Arbeit beendet 

Bei einem Juniorenmatch Ende Oktober fragte mich «Mänu» 

Müller ob ich mir vorstellen könnte bei der Neuausrichtung 

ihrer Huskys-Homepage mitzuhelfen. Scheinbar hatte es sich 

herumgesprochen, oder möglicherweise kam der Typ von 

meinem Sohn Daniel, dass ein Rentner mit mehrjähriger 

Erfahrung auf diesem Gebiet als Helfer zum Mitmachen 

möglicherweise einzuspannen wäre.   

Eigentlich wollte ich in meinem hohen Alter von 79 Jahren keine 

Vereinsarbeiten mehr übernehmen, stand ich doch 60 Jahre 

zuerst als Spieler, dann als Medienverantwortlicher und 

Fotograf noch kurz zuvor dem TV Steffisburg Handball zur Seite.  

Zu Wohle der Huskys-Mannschaften aber auch gegenüber meinem Grosskind Jonas und ohne 

lange zu überlegen habe ich spontan zugesagt. Weil ich aus meiner Tätigkeit weiss, wie wichtig 

es für einen Club ist sich gegen aussen mit News gegenüber den Sponsoren und Geldgebern zu 

präsentieren. 

In der Zwischenzeit habe ich die Trainer, Spielerportrait und Mannschaftsfotos digital 

bearbeitet und das Endprodukt an dem Präsidenten Stefan Blaser abgeliefert. Somit ist der 

erste Schritt gemacht, sodass das ganze Material auf der Homepage aufgeschaltet werden 

kann. Ich hoffe, dass mit meiner Arbeit die Huskys-Seiten von vielen angeklickt und angeschaut 

werden, und es machte mir Spass so viele junge Menschen kennen zu lernen. 

Der Fotograf: Tinu Hofmann  

  

 

 

 

 


